Assessment Seguridad – Colaboración Avanzada 🗘 ODM



A la vanguardia de la seguridad a medida para crear entornos de colaboración seguros y preparados ante la nueva era de la digitalización.

¿Tienes estas necesidades?



Reforzar la seguridad o establecer medidas de cumplimiento normativo.



Desconocimiento de las capacidades de seguridad de Microsoft 365.



Desconocimiento de los requerimientos de seguridad y adaptación a necesidades.



Imposibilidad de garantía de la integridad de la información.



Brechas de seguridad en los accesos y operaciones de la documentación/información.



Mecanismos inexistentes de patrones de acceso u operaciones sospechosas.



Documentos sensibles no identificados, ni localizados.

¿Qué es?

Assesment Seguridad, basado en Microsoft 365, está orientado a reforzar la seguridad o establecer medidas de cumplimiento normativo con las características avanzadas de Microsoft 365.

Adquirir nuevos conocimientos y habilidades sobre los estándares de seguridad y estudiar la seguridad requerida por la compañía en cada entorno: desde la retención de correo electrónico, la gestión, el cifrado de dispositivos móviles, políticas de seguridad de datos adjuntos y políticas de pérdidas de datos.

¿Qué incluye?

Un workshop de seguridad con assesment que se encarga de estudiar y documentar la situación de seguridad de tu compañía para diseñar una guía con recomendaciones clave para satisfacer las necesidades de las organizaciones en cuestiones de seguridad del contenido y cumplimiento normativo en el uso de datos de estándares legales y técnicos.

El objetivo es fortalecer la configuración de directivas y el uso de servicios que establecen un entorno de colaboración y productividad seguro.

Características



- **1º** Seguridad integrada que incluye seguridad física, lógica, de datos, controles de usuario y administrativos.
- 2º Privacidad. Propiedad de los datos y su significado, nuestro rol como procesador de datos y controles de privacidad.
- **3º** Cumplimiento continuo. Leyes y normas oficiales + certificados de seguridad Microsoft y enfoque proactivo para el cumplimiento.
- 4º Operaciones transparentes. Ubicación de los datos y acceso, disponibilidad y cambios en el servicio y, garantía con respaldo financiero del 99,9%.



"La configuración de directivas y el uso de servicios que optimicen estas condiciones es una parte importante de la administración de los productos Cloud de Microsoft para establecer un entorno de trabajo seguro".

BENEFICIOS



Detección. Identificar qué datos personales tienes y dónde residen.



Control. Administrar el uso y el acceso a los datos personales.



Protección. Establecer controles de seguridad para impedir, detectar y responder a las vulnerabilidades e incidentes de seguridad.



Notificación. Tramitar las solicitudes de acceso a los datos por parte de los interesados y conservar la documentación necesaria.



Revisión. Analizar los datos y sistemas para asegurar el cumplimiento y reducir riesgos.



NUESTRO ENFOQUE

Para que puedas dar cualquier paso en firme, tienes que sentirte seguro.

Nosotros vamos a proporcionarte la seguridad necesaria para que puedas avanzar hacia tus objetivos sin miedo a nada.

Seleccionaremos a las personas idóneas para formar el equipo que abordará tu proyecto, en base a las necesidades requeridas y previamente analizadas. Ellos te asesorarán y te guiarán en el trayecto, van a protegerte de cualquier ataque y eliminarán cualquier riesgo. No dejes de progresar, nosotros nos ocupamos de tu seguridad.

¿Por qué ODM?

ODM tiene como objetivo liderar el cambio en su máxima expresión a través de la innovación, la creatividad, el cambio cultural y la adaptación tecnológica, para crear compañías más eficientes y dinámicas a través de una perspectiva "mucho más allá" que la simple consultoría de IT. La comunicación es una pieza fundamental en el trabajo diario y en la unión de los equipos. Además, esta nueva realidad tecnológica nos brinda la oportunidad de ser más eficaces. Tenemos las últimas herramientas preparadas para dar a tu organización el poder que necesita.

